

## Martes 01 Octubre. LANZAROTE – ASTURIAS

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida para trámites de facturación y embarque con destino a Asturias. Llegada, recogida de equipaje y traslado al hotel. Distribución de habitaciones, cena y alojamiento.

## Miércoles 02 Octubre. RIBADESELLA - TAZONES - GIJÓN

Desayuno y salida hacia Ribadesella, por el barrio de la playa donde veremos la mejor colección de "villas de indianos" o Palacetes de toda la costa asturiana. Luego nos dirigiremos a la desembocadura del río Sella, famosa el descenso internacional de piragüismo y por la pesca del salmón. De vuelta pasaremos por Tazones, una de las aldeas marineras más pintorescas de la costa central asturiana.

Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde, visita de Gijón: panorámica del parque de Isabel La Católica, Playa de San Lorenzo, centro moderno, etc., continuando la visita a pie del casco antiguo de Gijón, iniciando el recorrido por la Plaza Mayor, Casa Natal de Jovellanos, Torre del Reloj, Cerro de Santa Catalina y regresaremos al puerto deportivo a través de la Iglesia de San Pedro. Regreso al hotel cena y alojamiento.



## Jueves 03 Octubre. OVIEDO – SALINAS - AVILES

Desayuno y salida hacia Oviedo, capital de Asturias; Visita panorámica del Parque de San Francisco, Plaza de La Escandalera donde se encuentra el Teatro Campoamor. Continuaremos por la zona de nuevos bulevares hasta la plaza de América, el estadio Carlos Tartiere, el Auditorio Príncipe Felipe, etc. A continuación, visita peatonal al Oviedo antiguo: la plaza del Padre Feijoo, que ocupa el lugar del antiguo Monasterio de San Vicente, muy ligado a la fundación de la ciudad allá por el año 761. La Catedral de San Salvador, el mercado del Fontán y la antigua Universidad. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida hacia la zona de Aviles, donde se podrá visitar el Museo de Anclas Philippe Cousteau y panorámica de la playa de Salinas. Llegaremos a la ría de Avilés, donde se ubica el puerto pesquero y comercial, puerta marítima de ésta villa. Algo tiempo libre, regreso al hotel y cena.

## Viernes 04 Octubre. LUARCA - RIBADEO - CUDILLERO

Desayuno y salida hacia la costa occidental Asturiana. Parada en Luarca, bautizada por su encanto como la Villa Blanca de la Costa Verde. El casco antiguo acoge los barrios más vetustos y de mayor solera, todos de origen medieval, como el de La Pescadería, La Carril y El Cambaral. Continuamos y cruzamos la ría del Eo para llegar a Ribadeo, capital de la Marina Lucense. Tiempo libre para degustar el típico pulpo a feira y el ribeiro. Almuerzo. Según las mareas, visitaremos la playa de Las Catedrales. Continuamos hacia la villa de Cudillero, localidad de raigambre pesquero, en forma de anfiteatro de casas escalonadas en el acantilado en torno al puerto viejo. Uno de los pueblos marineros más pintorescos de Asturias, capital del concejo, que tuvo la flota pesquera más importante de Asturias. Regreso al hotel para la cena.



## Sábado 05 Octubre. SENDA DEL OSO - CABO PEÑAS - LUANCO - CANDÁS.



Desayuno y salida en dirección a la senda del oso siguiendo los valles del Trubia y Teverga, donde se encuentra el cercado de los osos "paca y tola", en cautividad tras la muerte de su madre abatida por un furtivo. Después llegaremos a Proaza y La Plaza, donde se encuentra la colegiata de San Pedro de estilo románico, que alberga en su interior los restos momificados de los marqueses de Valdecarzana. Regreso al hotel para el almuerzo. Salida al cabo de Peñas, mirador del cantábrico que goza de protección parcial por sus espacios naturales y las importantes colonias de aves con las que cuenta. A continuación visitaremos Luanco, villa marinera que en su día fue uno de los puertos balleneros más importantes del Cantábrico.

En la villa se encuentra el Museo Marítimo de Asturias, considerado uno de los mejores del país por la calidad de sus fondos. Regreso por la villa costera de Candas con visita del Santuario del Cristo. Regreso al hotel para la cena.

## Domingo 06 Octubre. SANTUARIO DE COVADONGA (Los Picos de Europa).

Desayuno y salida hacia el Parque Nacional de Picos de Europa en cuya falda de encuentra el Santuario de Covadonga, lugar de adoración de la patrona de los asturianos. Visita de la Santa Cueva, donde se encuentra la Santina y la tumba del Rey Pelayo. Continuación hacia la Basílica y tiempo libre para pasear por el Real Sitio. Opcionalmente (no incluido) y si las condiciones climatológicas lo permiten, subida a los lagos de Enol atravesando parte del Parque Nacional, cuya flora y fauna podremos admirar. Almuerzo en típico restaurante de la zona. Después del almuerzo, visita de Cangas de Onís, primera capital del Reino de España, situada a orillas del río Sella. Tiempo libre para tomar fotografías de su imponente puente Romano, del que pende la Cruz de la Victoria. Regreso al hotel y cena.



## Lunes 07 Octubre. LOS VALLES DEL NARCEA Y CUENCA DEL NALON

Desayuno y salida hacia los valles del Narcea. Remontaremos el cauce del río rodeados de impresionantes montañas, valles y embalses hasta llegar al monasterio de San Juan Bautista de Corias, conocido como el Escorial Asturiano. Continuación hacia Cangas del Narcea, minera y única zona vinícola del principado. Salida hacia Pola de Allende para disfrutar de un almuerzo. Después del almuerzo descenderemos el cauce del Narcea hasta su confluencia con el Nalón en la localidad de Pravia donde cogeremos el tren de FEVE siguiendo la vieja vía carbonera hasta Grado, población muy ligada a la emigración a América y famosa por sus exquisitos postres. Regreso al hotel para la cena.

## Martes 08 Octubre. ASTURIAS - LANZAROTE

Desayuno. Tiempo libre y a la hora acordada, traslado al aeropuerto de Asturias para facturar y volar con destino a Lanzarote. Llegada a la Isla y fin de nuestros servicios.

### PRECIO POR PERSONA:

- En habitación doble/triple 745 €
- En habitación Individual 990 €

### NO INCLUYE:

- Todo lo que no está en el programa como tal o en el apartado INCLUYE.

### VUELOS: (previstos)

01/10 Lanzarote – Oviedo 16:30 – 20.15  
08/10 Oviedo- Lanzarote 20.50 – 22.35

### HOTEL PREVISTOS (o similar):

- Begoña 3\* o similar (Gijón)

### INCLUYE:

- Vuelos Lanzarote – Oviedo y vuelta, con descuento de residente canario
- 7 noches de Hotel en Gijón
- Régimen Pensión completa
- Agua y vino de la casa en almuerzos y cenas
- Guagua para todo el recorrido
- Guía acompañante
- 3 almuerzos en restaurante
- Entradas a Treverga
- Billete de Tren por la Cuenca del Nalon
- Tasas aéreas. A verificar en el momento de emisión
- Seguro de anulación y asistencia durante el viaje

**Nota:** El **equipaje** a llevar por persona es una maleta de 23 kg y un bolso de mano, por persona. La **documentación** DNI en vigor. Personas con movilidad reducida, preguntar en la agencia.